

◆ 会員誕生日

長田 英一さん（2月26日）

◆ 結婚記念日

柳井 渉さん（2月25日）

◆ 奥様誕生日

小川 美波里様（2月24日）
長田 ゆり子様（2月26日）

◆ ニコニコ箱

大野 英明 委員

	ニコニコ箱	累計	目標
2月21日分	8,000	530,235	1,200,000

* 奥様誕生日

木村 頼弘さん…先週は家内の誕生日にお花を頂き、ありがとうございます。一年に一度、家の中が花でいっぱいになります。家内も嬉しそうにしています。

* その他

清 康夫さん…この18日・19日、海老名運動公園にて、神奈川県ラグビー協会主催の小学6年生の関東大会（27クラブチーム参加）があり、藤沢ラグビーチームが優勝しました。孫がキャプテンをしていましたので優勝スピーチを聞いて内心嬉しく思いましたので、少々。
※中学2年の孫が神奈川県のラグビー選抜30に、なんとか選ばれました。

木村 頼弘さん…例会場に来ると、いつも櫻井幹事が「木村さんこんにちは」と元気に声をかけてくれます。挨拶はしても、されても気持ちが良いもんです。出来そうで出来ないことです。見習いたいと思います。

櫻井 康二さん…昨日、2017年地区研修・協議会拡大実行委員会に出席して頂いた皆様、ありがとうございました。当日も宜しくお願ひします。

■ ■ 今後のメークアップ情報 ■ ■

-2017年3月-

- ▶1日（水）小田原北
- ▶2日（木）小田原中 報徳会館 12：30
- ▶3日（金）湯河原 ニューウェルシティ湯河原 12:30
「会員による卓話」
- ▶3日（金）足柄 おんりーゆー 12：30
「卓話 担当：プログラム」
- ▶6日（月）小田原 報徳会館 12：30
「クラブフォーラム@広報委員会」
- ▶7日（火）箱根 宮ノ下富士屋ホテル 12：30
「卓話 テーブルマナー教室」
- ▶8日（水）小田原北
- ▶9日（木）小田原中 報徳会館 12：30
- ▶10日（金）湯河原 ニューウェルシティ湯河原 12:30
「会員による卓話」
- ▶10日（金）足柄 おんりーゆー 12：30
「クラブフォーラム：会員増強・維持」
- ▶13日（月）小田原 報徳会館 12：30
「卓話：プログラム委員会」
- ▶14日（火）箱根 宮ノ下富士屋ホテル 12：30
「卓話 55周年実行委員会」
- ▶15日（水）小田原北
- ▶16日（木）小田原中 報徳会館 12：30
「クラブ協議会⑤
（規定審議会変更事項に伴う細則変更について）」
- ▶17日（金）湯河原 ニューウェルシティ湯河原 12:30
「会員による卓話」
- ▶17日（金）足柄 おんりーゆー 12：30
「卓話：PETSを終えて 会長エレクト」
- ▶20日（月）休日休会

【小田原城北ロータリー・クラブ】
事務局：〒250-0211 小田原市鬼柳172-9
電話：0465-37-1222 FAX：0465-37-7377
URL：<http://www.odawarajhrc.jp>
Mail：info@odawarajhrc.jp
例会場：小田原卸センター内会議室
創立：1976年4月2日 承認：1976年5月8日
例会：毎週火曜日 12:30～13:30
クラブ会報委員会
監修：櫻井 康二
編集長：小林 和彦
コピーライター：小林 和彦
デザイン：小林 和彦
フィールド：大川 久弥

会員数：36名



RAC
会員募集中

相応しい会員をご紹介ください！



国際ロータリー第2780地区

小田原城北ロータリー・クラブ

R.I. DISTRICT No.2780
ODAWARA JOHOKU R.C.
2016-2017
WEEKLY BULLETIN



【R.I. 会長】
ジョン・ジャーム
【R.I. 2780地区ガバナー】
佐野 英之
【第9グループガバナー補佐】
高田 喜好



【会長】辻村 彰秀
【副会長】阿久津 馨
【幹事】櫻井 康二
【副幹事】荻野 善明
【会場監督】小川 和夫

人類に奉仕するロータリー

ROTARY SERVING HUMANITY

本日の例会：通常例会（第1970回）

会場：小田原卸センター内会議室
日時：2017年2月28日 12：30～13：30
司会：荻野 善明 副幹事

12：30	開会点鐘：辻村 彰秀 会長 ロータリーソング斉唱 「それこそロータリー」 スピーカーおよびビジターの紹介 慶事祝福 会長挨拶 幹事報告／出席報告／委員会報告 同好会報告／ニコニコ箱 閉会点鐘：辻村 彰秀 会長
13：00	クラブフォーラム（社会奉仕） 須藤 公司 委員長

【今後の例会・卓話スケジュール】

- 3月7日（火）通常例会 12：30
卓話：山内 英嗣様
「遠隔医療を基軸とした街作り構想」
- 3月14日（火）夜間例会（お花見例会）
受付：18：00～18：20
例会：18：20～18：50
小田原市民交流センターUMECO
会議室5・6
宴会：19：00～21：00
ダイニングWABITO
会費：R会員 2,000円/Rアクト 2,000円
- 3月21日（火）通常例会 12：30
卓話：弁護士 宇田様
「犯罪被害者支援活動について」
- 3月28日（火）通常例会 12：30
クラブ協議会（PETS報告）

■ 寄稿（13）

私達は街の中でも道路でも会社でも、そして勿論ロータリークラブでも標語にかこまれて生活しています。ロータリーの標語で有名なものは、1911年に発表され、1950年（昭和25年）にロータリーの公式標語となった、①超我の奉仕（Service Above Self）②最もよく奉仕する者、最も多く報いられる（They Profit Most Who Serve Best）というものがあります。これはロータリーで言うところの“奉仕の理想”をひと言に集約した文言で、奉仕した者が報われるような理想の社会に私達ロータリアンが近づけようと、アーサー・シエルドンが提唱したものです。

標語とはまことにむずかしいものがあります。会社にはよくその会社の標語が掲げられていますが、これはその会社の弱点をずばりあらわしていることが多いのです。標語に掲げられた内容そのものが無い、あまり無いので掲示して社員の注意を喚起してがんばろうということです。

またこの標語を掲げる場所にも注意する必要があります。食堂に掲げるのは一番不適です。食堂は午後からの仕事に備えて、心身を休養する場所ですから、標語とか社是を掲げるところとしてはふさわしくないと思います。食堂には美しい花とか、癒やされるような音楽を流しておく方が良いでしょう。

何年か前に宮崎にゴルフ遠征した時、夜にスナックで遊んでいたときの事です、トイレに行ったとき、トイレの壁に何やら書いたものを見つけ、酒に酔ったかすんだ眼で見ますと、“逃げたら逃げただけの人生がその後待っている。甘えたら甘えただけの人生がその後待っている。”とあり、びっくりしました。

私達も先程のロータリーに標語から逃げたりまた甘えることなく一歩でも二歩でも理解し、少しでも実践することが大切と思うこの頃です。

大谷 宏

会場：小田原卸センター内会議室
日時：2017年2月21日 12：30～13：30

❖ 会長挨拶



辻村 彰秀 会長

皆さん、こんにちは！本日は欠席の方が多く、少々寂しく感じております。先週の金曜日には関東地方に本当に強い春一番が吹き、昨日は台風のような暴風雨になって、天候が大荒れでしたが皆さんお元気でしたか？この強い風のため、例会会場前の河津桜も通常でしたら、4週間ぐらいいは花がついているのが、すでに散り始めてさみしいですが、徐々に明るい春に向かっていく気がいたします。

先週の臨時クラブ総会の協議進行に皆さんご協力いただき、ありがとうございました。大幅なクラブ細則改定も承認いただき、これから、石崎会長エレクトのもと、より良き、楽しいクラブになるべく進んでいけるとしております。そのためにも、毎回お話ししておりますが、新入会員の増強が必須です。今年度中には40名のクラブにしたいと思っておりますので、是非、入会候補者のご紹介、勧誘を皆さんにお願いいたします。どこでもお伺いいたしますので、是非ご協力ください。

昨日の暴風雨の中、小田原商工会議所にて会長幹事会と4月16日に開催される地区研修協議会の拡大実行委員会が開催され、当クラブから6名参加いたしました。参加して下さった方、傘を壊すような風の中、ご苦勞様でした。4月16日、日曜日に松田町の立花学園にて開催される地区研修・協議会では、当クラブは大会運営・分科会委員会のお手伝いを足柄ロータリークラブと共にすることになりました。これは、会場・教室の設営、分科会のお手伝い、そして撤去が仕事になります。会場の立花学園は、周りの道も狭く、それほど広くはないので大変だと思っております。子細についてはまだはっきりしていませんが、ホストクラブの小田原北RCにできる限りの協力をし、地区協を成功させたいと思っておりますので、皆さんもご協力下さるよう宜しくお願いいたします。

この頃、出席率が悪くなっております。是非、出席率の悪い方に合わせた時には例会にお誘いください。又、欠席されるときは事務局に必ずご連絡をお願いいたします。

本日は、国際奉仕クラブフォーラムとなります、本多委員長、中村会員、宜しくお願いいたします。以上、本日のご挨拶といたします。ありがとうございました。

❖ 幹事報告



櫻井 康二 幹事

1)お花見例会の出欠を本日までに提出して下さい。また、会費納入も宜しくお願いします。
2)第9回定例理事会開催のご案内をポストインしました。理事の方、出席を宜しくお願いします。

❖ 出席報告

齋藤 永 委員長

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
2月21日	36(33)	21	0	63.64%
2月14日	36(34)	24	1	73.53%
2月7日	36(34)	28	0	82.35%

【欠席者】：12名
大木 清、一寸木 芳行、内山 修一、木村 啓滋、小川 和夫、上田 博和、大川 裕、富田 浩一朗、内山 昇、安藤 克己、長田 英一、大高 英之
【今回MU】なし
【前回MU】1名増加
露木 清勝 (2/18 かながわE)
【前々回MU】増加なし

❖ 委員会報告

研修委員会 杉崎 勝成委員長

研修委員会・ロータリー情報委員会開催のお知らせです。規約の改定により大きく内容が変わりますので、皆さんとより多く語り合い新会員の皆さんともお話しして、いかに良い楽しいクラブにするか、ロータリーとは何かを語りながら一時を過ごしたいと思っております。最近そういう場が少ない気がしますので、ぜひ皆さんご出席ください。場所は美味しいワインとピザの店、マルツオです。

❖ Table flower

- マーガレット
- スイートピー
- ヒヤシンス
- ラナンキュラス

【花言葉】
マーガレット：「信頼」
スイートピー：「門出」
ヒヤシンス：「スポーツ」
ラナンキュラス：「純潔」



❖ クラブフォーラム



国際奉仕委員会 本多 純二 委員長

国際奉仕委員会は今年度当初、鈴木さんが委員長でスタートしましたが、転勤ということで副委員長だった私が委員長をやらせていただいています。今日は国際奉仕委員会です。どんなことをしているか報告すると同時に、中村委員から最近の国際情勢についてお話をさせていただきます。

年初の報告書ではRI会長のテーマである「人類に奉仕するロータリー」の方針に沿って、他国のの人々とその文化や習慣・問題に対する意識を培うことで国際理解・親善・平和を推進するために活動したい、とあります。さらに、近隣の地域における新たな友好クラブの研究を継続していきたいとありました。私もその意向に沿うべく、新たな友好クラブを模索していました。近くて移動も半日くらいで済み二泊三日で簡単に行けるような場所を探していたら、JTB台湾支社長からの情報で台湾のクラブを紹介してもらいました。南山RCです。メールのやり取りをして、例会は火曜日、時間は19：00～20：30との情報をもらいました。夜の例会なら当日出発で参加できますので、日程の確認を取っているところです。ここは例会場がミラマーガーデンホテルということで、我々も利用したことのある便利な場所のホテルです。最近羽田から松山空港の便も出ているので、空港から30分もかからずホテルに入れたりします。今後、まずは視察の形で行ってこようかと思っておりますので、その節にはぜひご参加ください。

南山RCの概要をフェイスブックで調べてみました。ここは台北で2つめの日本語を公用語としているクラブです。開設6年目の新しいクラブで、会員の3割は台湾在住の日本人。米山奨学生の方が初代幹事でスタートしたそうです。例会も日本語なので通訳もいらなし、気楽にメーキャップもできるでしょうから、うまくジョイントできればと願っています。

台湾に関しては何度か行ったので少し昔話をしましょう。1992年、今の辻村会長のお父さんが会長をしていた年度、バブル絶頂期で景気が良かった頃です。地区協議会では姉妹提携・友好クラブ締結が指導されていて、私たちもどこかないかと模索していました。台北に城北RCというクラブがある、名前が同じで良いんじゃないかと訪問団を募集して、16名で大挙して行きました。台北メイン通りにあるアンバサダーホテルが会場で、とても歓待してくれました。例会の後に向こうの役員さんたちと会談を設けて友好クラブを希望したのですが、当時既に日本のクラブ3か所、韓国のクラブ1か所と姉妹提携していて、これ以上は無理とのことでした。仕方なく、これからは条約を持たない友好クラブとしてお付き合いしましょうとなりました。私たちは海外のRCに行ったのが初めてだったので、非常に有意義で楽しかった思い出があります。それから台湾には遊びで何度か行きました。友好クラブがなくてメーキャップはできませんでしたが、食べ物美味しいし良い国です。

その後、今の友好クラブ・韓国大邱松林RCから、訪問したい、友好クラブとしてお付き合いしたい、という話が入りました。その時はお互いの意向が違って、担当の方は苦勞なさったと思います。そこから毎年行き来していましたが、2年後に台北の国際大会が開かれ、私たちは国際親善委員会を新しく設立し大挙して出席しました。その時も16名くらい参加してくれて、良い思い出となっています。

気軽に行けるクラブということで、何とか話をまとめたいと考えています。火曜朝の便で行って例会に出席し、翌日は観光して三日目のお昼頃着く便で帰ってくれば、仕事への支障もそれほどないと思います。よろしくお祈りします。



中村 維孝 委員

私は仕事柄、韓国や台湾へ行くことが結構あります。第二次世界大戦中は両国とも同じような関係だったと思いますが、お国柄からか一方は反日、一方は親日となりました。台湾では日本に対して好意的に接してくれます。韓国も一人一人は良い人なのですが、国と国の関係になるとぎくしゃくしてしまう気がします。昨年は台湾に3回行き、月に1～2度は海外へ出ています。10年のパスポートは50ページあるのですが埋まってしまい、増刷として40ページをテープで付けてくれました。そういう風に海外へ何度も行って、今便利だと思うのは自動ゲートです。パスポートを読み取らせ、指紋認証で自動に通れます。ほとんど並ばなくていいし、ハンコを押されないのがページを埋めることにもありません。登録は簡単で、空港ですぐにできます。申請書を書いて指紋登録するだけで、費用もかかりません。今度機会があったら早めに空港へ行って登録しておくのも便利だと思います。

私は今まで海外でパスポートを盗まれたことが3回あります。そういう時には皆さん領事館か大使館へ行くでしょう。そこで紛失したと伝えると、まず現地の警察へ行くように必ず言われます。警察に行ったらレポートを書いてもらい、それから手続きが始まります。身分証明書を持っていればスムーズですが、パスポート・財布・ケータイ全て一緒に盗まれた時があって、その時は大変でした。日本に国際電話をかけて、実際私が私本人である証明をしなくてはなりません。大使館から自宅へ連絡して家族に確認し、戸籍謄本や住民票をFAXで送ってもらって初めてパスポートの再発行をもらえます。すぐに帰りたい時は一時帰国パスポートというボール紙に印刷したような、1回限りのパスポートを発行してくれます。それがないと絶対に出国できません。パスポートは命の次に大事にしてください。

台湾とは色々な繋がりがあります。27年前に日本の健康機器のメーカーが台湾に工場を作り、その時はほぼ1年間毎月通っていました。辺鄙な村で日本語教育を受けたお年寄りが購入してくれたり、日本最良の方がたくさんいます。3年前に小林先輩と日台親善会議に行った時は、美味しいお店に色々連れていってもらいました。気候も暖かく、食べ物もいいし、観光地も豊富です。日本の中で気づけなかったことが、海外から見ても分かることもあるでしょう。元気な国で刺激を受けるのは有意義なことだと思います。

台湾とは色々な繋がりがあります。27年前に日本の健康機器のメーカーが台湾に工場を作り、その時はほぼ1年間毎月通っていました。辺鄙な村で日本語教育を受けたお年寄りが購入してくれたり、日本最良の方がたくさんいます。3年前に小林先輩と日台親善会議に行った時は、美味しいお店に色々連れていってもらいました。気候も暖かく、食べ物もいいし、観光地も豊富です。日本の中で気づけなかったことが、海外から見ても分かることもあるでしょう。元気な国で刺激を受けるのは有意義なことだと思います。